

INFO PUBLIK

Sebelum Hilang, Perempuan Muda di Solok Selatan Dikabarkan Sempat Bertunangan

Afrizal - SOLSEL.INFOPUBLIK.CO.ID

Jun 7, 2022 - 03:51



SOLSEL,- Sebelum dilaporkan hilang perempuan muda di Solok Selatan (Solse) bernama Fitri Gusnita (24) warga Jorong Bandar Dalam, Nagari Pasir Talang Timur, Kecamatan Sungai Pagu dikabarkan oleh pihak keluarga pernah bertunangan.

"Fitri Gusnita merupakan anak bungsu dari 5 bersaudara dan sebelum

menghilang dari rumah pernah bertunangan (prosesi adat mengantar sirih) dengan seorang pria yang juga warga Solsel," kata saudara sepupunya, Wesra kepada wartawan.

Wesra menuturkan, prosesi mengantar sirih ini kemudian diminta oleh sang Ayah (orang tua Fitri Gusnita) untuk ditunda jelang kedatangan saudara kandungnya yang tengah bekerja jauh dari rumah.

Perempuan Muda 24 Tahun Hilang di Solok Selatan, Sebulan Baru dari Batam

"Tidak ada penolakan, cuman ketika itu kakak paling tua dari Fitri Gusnita sedang bekerja jauh dan diminta untuk menunggu kakaknya oleh ayahnya. Baru didiskusikan bersama keluarga besar lainnya," katanya, Minggu, 5 Juni 2022.

Namun, kata Wesra, prosesi mengantar sirih tetap diselenggarakan tanpa adanya kakak lelaki dan ayah dari Fitri Gusnita atau diselenggarakan sebelum kakaknya pulang bekerja.

"Saya juga tidak diberi tahu ketika acara tunangan itu. Tapi, tidak ada pula orang yang mengetahui jika ia pergi dengan tunangannya dan ketika dihubungi pihak keluarga tunangan Fitri Gusnita juga tidak mengetahui," sebutnya.

Wesra menyebutkan jika rencana awalnya Fitri Gusnita bakal kembali balik kerja ke Batam dan sudah beli tiket dan tiba-tiba saja mau menikah.

Perempuan Muda 24 Tahun Hilang di Solok Selatan, Sebulan Baru dari Batam

"Dulu memang Fitri Gusnita bekerja sebagai Asisten Rumah Tangga (ART) di Batam," jelasnya.

"Fitri Gusnita baru sekitar sebulan di kampung dan di Batam sebelumnya bekerja sebagai ART sudah sekitar 4-5 tahun," kata Wesra.

Dia mengatakan sebelumnya tidak ada persoalan atau masalah selama berada di Batam maupun setelah sampai di Solsel.

"Dan sebelum hilang, ia juga tidak ada meninggalkan pesan. HP Fitri Gusnita dihubungi juga sudah tidak aktif sampai saat ini," lanjutnya.

Akan tetapi, ibunya, Fitri Gusnita juga sempat menitipkan sejumlah uang kepada tetangga sebelum hilang.

"Fitri Gusnita pernah menitipkan uang sekitar Rp5 juta ke tetangga. Ibu dari Fitri juga sudah meninggal dan ayahnya juga sudah beristri lagi," katanya.

Dia menambahkan, jika Fitri Gusnita sebelum dilaporkan hilang pernah akan bertunangan. "Kami berharap Fitri Gusnita bisa pulang dalam keadaan selamat," harapnya.

Diberitakan sebelumnya, seorang wanita muda 24 tahun bernama Fitri Gusnita dilaporkan pihak keluarga hilang dari rumah sejak Jumat, 3 Juni 2022.

Informasi kehilangan itu berdasarkan laporan polisi dengan Nomor: STLOH/01

/VI/ 2022/Sektor Sungai Pagu pada Minggu, 5 Juni 2022 di Polsek Sungai Pagu oleh saudara lelakinya bernama Roni Eka Putra (35).

"Benar kita menerima laporan dari keluarga korban yang diduga hilang sejak Jumat lalu mengenakan baju putih lengan panjang," kata Kapolsek Sungai Pagu, Iptu Irwansyah saat dihubungi HarianHaluan.com.

Iptu Irwansyah menyatakan korban baru sebulan pulang merantau dari Kota Batam. Alamat di Jorong Bandar Dalam, Nagari Pasir Talang Timur, Kecamatan Sungai Pagu.

"Saat ini kita sedang melakukan penyelidikan untuk mencari keberadaan korban," katanya.

Menurutnya, korban hilang sejak pukul 15.00 WIB pada Jumat 3 Juni 2022. Dan sampai saat sekarang tidak ada kabar tentang keberadaan korban," jelasnya.

Untuk itu pihaknya mengimbau kepada warga yang melihat keberadaan korban untuk segera melaporkan ke Polsek Sungai Pagu ataupun menghubungi pihak keluarga ke nomor handphone 082388204843 atas nama Roni Eka Putra.

"Ciri-ciri rambut ikal di rebonding dan kulit putih dengan tinggi 150 sentimeter," tutupnya. (*)